

SÍNTESIS INFORMATIVA

Sábado 19 Marzo 2022

SECRETARIA DE CULTURA Festival de Primavera

Día	Sección	Medio	Autor
19-03-2022	Metrópoli	eluniversal.com.mx	Salvador Carmona

¿Cuáles son los eventos y horarios del Festival de Primavera 2022 en la CDMX?

A partir de este 19 al 21 de marzo, el Festival de Primavera 2022 realizará más de 50 actividades culturales y deportivas en 20 espacios públicos del Centro Histórico de la CDMX.



A partir de este 19 al 21 de marzo, el **Festival de Primavera 2022** realizará más de 50 actividades culturales y deportivas en 20 espacios públicos del **Centro Histórico de la CDMX**, las cuales serán **totalmente gratuitas**.

El sábado 19 de marzo habrá circo de calle, talleres, teatro para niñas y niños y música en vivo del género jazz, entre los principales eventos se encuentra el único y original Circo Atayde Hermano que comenzará a las 19:00 en el Zócalo capitalino.

Pero previamente, a las 16:00 horas Ponte Pila ¡La Ciudad de México baila así! estará de forma simultánea en el Kiosco Alameda, Centro Cultural José Martí, Plaza Tlaxcoaque, Plaza la Aguilita, Plaza Garibaldi, Hemiciclo a Juárez, Plaza La Conchita, Plaza Tolsá, Zócalo, Plaza de Santo Domingo y Palacio de Bellas Artes.

Festival de Primavera

Día	Sección	Medio	Autor
19-03-2022	Ciudad	razon.com.mx	La Razón online

Actividades en la CDMX

Festival de Primavera CDMX arranca lleno de música y actividades

El Festival de Primavera CDMX inició sus actividades este sábado con presentaciones de circos y músicos; las talleres y ejercicios continuarán el domingo 20 y lunes 21 de marzo.



Este sábado dio amanque el [Festival de Primavera en la Ciudad de México \(CDMX\)](#), en donde se llevaron a cabo múltiples **eventos gratuitos** en todo el Centro Histórico con el objetivo de llevar **diversión** a las familias capitalinas.

El evento inició en el **Zócalo** con El único y original **Circo Atayde Hermanos**, en **Kiosco Alameda** le siguieron **Los Estrouberry Clowns**, circo de la calle, además de las orquestas con **música son y tropical**. Por su parte, en el **Edificio Guardiola** se presentaron **Los Dandys** y **Los Panchos**.



Festival de Primavera

Día	Sección	Medio	Autor
19-03-2022	Ciudad	adn40.mx	Redacción



Circo Atayde Hermanos ofrecerá función gratis en el Zócalo

Como parte del Festival de Primavera 2022, el Circo Atayde Hermanos se presentará este sábado en el Zócalo para ofrecer una función gratis para todo el público.

19 marzo 2022 14:09hrs | Redacción ADN40 | Ciudad

La explanada del **Zócalo** capitalino será cubierta por una gran carpa de **circo** cuando el famoso **Circo Atayde Hermanos** se presente este sábado 19 de marzo para ofrecer un espectáculo totalmente gratis.

Como parte de las actividades del Festival de Primavera 2022 de la Ciudad de México, el cual se llevará a cabo del 19 al 21 de marzo en el Centro Histórico, la Secretaría de Cultura anunció que el "único e inigualable" **Circo Atayde Hermanos** se presentará este sábado en el **Zócalo** para ofrecer una función gratis para todo el público.

La casa circense, que el año pasado celebró sus 133 años de existencia, ofrecerá un espectáculo clásico de **circo** de aproximadamente dos horas, donde se ejecutarán 20 actos de equilibrio, acrobacia, malabares y clown por parte de los 30 artistas que participarán en el show.



Festival de Primavera

Día	Sección	Medio	Autor
19-03-2022	Estilo de vida	sdpnoticias.com	Karina H. Barrera

ESTILO DE VIDA

CDMX

Circo Atayde tendrá función gratuita en el Zócalo

El circo Atayde Hermanos tendrá una función gratuita en el Zócalo capitalino, como parte del Festival de Primavera 2022.



| CIRCO ATAYDE HERMANOS (@CIRCOATAYDE / INSTAGRAM)

Por Karina H. Barrera

marzo 19, 2022 a las 13:06 CST

El circo **Atayde Hermanos** tendrá una **función gratuita** en el **Zócalo capitalino**, como parte del Festival de Primavera 2022, organizado por la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México.

La función del **circo Atayde Hermanos** se llevará a cabo el **sábado 19 de marzo**, en punto de las **19:00 horas**, en la plancha del Zócalo de la Ciudad de México.

Alexis Atayde, malabarista del circo Atayde Hermanos, adelantó qué pueden esperar los asistentes a su primera presentación en el Zócalo:

"Estamos muy emocionados de presentarnos en el Zócalo capitalino, donde ofreceremos una función clásica de circo con contorsionistas, malabaristas, acróbatas y equilibristas que los dejarán impresionados".

ALEXIS ATAYDE, MALABARISTA DEL CIRCO ATAYDE HERMANOS



Festival de Primavera

Día	Sección	Medio	Autor
19-03-2022	Forbes-Life	forbes.com.mx	Redacción

¿Qué hacer el fin de semana en CDMX?: El Vive Latino regresa

Conciertos masivos, exposiciones de arquitectura y danza son parte de las actividades que te esperan en la capital del país.



2) Festival de Primavera CDMX 2022

(Teatro y Danza)



Una amplia oferta de **actividades de teatro, danza y talleres** te esperan en este evento que organiza la **Secretaría de Cultura de la Ciudad del México**. El mismo se llevará a cabo los días **19, 20 y 21 de marzo** y contará con 11 escenarios ubicados en sitios emblemáticos como el **zócalo capitalino**, el quiosco de la Alameda, Plaza Tolsá, Plaza Garibaldi, **Museo del Estanquillo** y otros.

Festival de Primavera

Día	Sección	Medio	Autor
19-03-2022	Noticias	mex4you.net	Redacción

LA MÚSICA Y EL ARTE CIRCENSE TUVIERON UN LUGAR DESTACADO EN EL PRIMER DÍA DEL FESTIVAL DE PRIMAVERA 2022

LA MÚSICA Y EL ARTE CIRCENSE TUVIERON UN LUGAR DESTACADO EN EL PRIMER DÍA DEL FESTIVAL DE PRIMAVERA 2022

- Un concierto de la Filarmónica en el Templo de Santo Domingo y la participación de grupos como Héctor Infanzón Cuarteto, Los Dandys y Los Panchos, entre la oferta musical del sábado 19 en el encuentro artístico y cultural.

- En su primer día de actividades, el festival organizado por el Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Cultura local, logró convocar a más de 15 mil personas en el Zócalo y se dio la reapertura del Teatro del Pueblo.

La música y el arte circense tuvieron un lugar destacado en el primer día de actividades del Festival de Primavera 2022, el cual inició el sábado 19 en diferentes espacios del Centro Histórico de la Ciudad de México y logró convocar a más de 15 mil personas en el Zócalo capitalino.

La magia del circo tradicional impresionó a público de todas las edades con la función especial que El Único y original Circo Atayde Hermanos presentó este sábado en el Zócalo, en el marco del primer día de actividades del Festival de Primavera 2022.

El espectáculo arrancó con un número de malabares a cargo de Alexis Atayde, quien al ritmo del redoble del tambor tensó al público asistente con los rápidos movimientos de sus clavos y pelotas, que se elevaron por los aires hasta llegar a su mano en una incesante repetición que tensó a chicos y grandes. La función que duró dos horas cerró con un número de mágicos caballos blancos presentado por Ingrid Atayde, quien representa a la quinta generación de esta tradicional familia circense mexicana, fundada en 1888 en Mazatlán, Sinaloa.

Festival de Primavera

Día	Sección	Medio	Autor
19-03-2022	Noticias	mex4you.net	Redacción



ARRANCA EL FESTIVAL DE PRIMAVERA 2022 CON REAPERTURA DEL TEATRO DEL PUEBLO

● Durante la primera jornada del Festival de Primavera el público podrá disfrutar las presentaciones de Los Dandys, Los Panchos y Héctor Infanzón, entre otros artistas que brindarán una velada de jazz, boleros y son en diversos espacios del Centro Histórico.

Niñas y niños, jóvenes, adultos y adultos mayores se dieron cita este sábado en el Teatro del Pueblo para disfrutar su reapertura con el montaje Ciudad regida por un melón, función que marcó el inicio de actividades del Festival de Primavera 2022, que organiza la Secretaría de Cultura capitalina para ofrecer más de 50 actividades en 20 espacios públicos del Centro Histórico, del 19 al 21 de marzo.

A través del divertido montaje, a cargo de la compañía Quesillo Teatro, el emblemático recinto, enclavado en el Mercado Abelardo L. Rodríguez, retomó su espíritu dramaturgo para reactivar la vida cultural del Centro Histórico y llegar a nuevos públicos locales.

"En la zona centro hay muchos espacios de comercio, pero los vecinos necesitamos este tipo de espacios para el arte, que tengan una oferta constante", compartió en entrevista Sergio Ortega, habitante de la zona, quien acudió con su esposa e hijos.

SISTEMA DE TEATROS Teatro de la Ciudad "Esperanza Iris"

Día	Sección	Medio	Autor
19-03-2022	Cultura	elsoldemexico.com.mx	Sonia Ávila

Astrid Hadad da voz a mujeres barrocas en show *La pluma o la espada*

Astrid Hadad presenta este sábado su espectáculo *La pluma o la espada* en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris.



Con el humor del teatro de cabaret, la actriz y cantante Astrid Hadad trae al presente a dos mujeres del barroco que irrumpieron en su época al superar las restricciones impuestas a ellas. Sor Juana Inés de la Cruz y la monja Alférez son los personajes que retoma en *La pluma o la espada*, que presentará hoy en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris.

“Transgredieron su época. Una vistiéndose de hombre, que fue la monja Alférez, ella se escapa del convento en San Sebastián, España, y después de un tiempo logra llegar a América como soldado, pelea en las guerras de Conquista en Perú, Chile y Panamá y cuando descubren que es mujer, el rey de España decidió premiarla con una pensión; finalmente viene a México y trabaja como arriero en un lugar cercano de Orizaba.

CDMX



“El caso de sor Juana ya lo conocemos, que siendo una mujer sabia, talentosa, le arruinan la vida por ser mujer y sus tres últimos años los pasa horrible porque le quitan todo, pierde el apoyo del virrey la humillan, la someten, le quitan sus libros, y hasta el dinero querían arrebatarle”, describió quien presenta el show dentro del ciclo *Somos Memoria*, del Sistema de Teatros de la Ciudad de México.

SISTEMA DE TEATROS Teatro de la Ciudad "Esperanza Iris"

Día	Sección	Medio	Autor
19-03-2022	Cultura	milenio.com	Zuleyma García

La Bruja de Texcoco, orgullo de la música mexicana e ícono en la comunidad LGBTTTI

Especial de Fin De Semana

Compartir

Es exponente de la música y las tradiciones mexicanas que le han llevado a escenarios nacionales y extranjeros.



La Bruja de Texcoco

Profesora y cantante

Desde pequeña le gustó la música, sin embargo, la vida la llevó a dar clases en diversas escuelas hasta que decidió dejar ese trabajo para perseguir su sueño.

Para 2019 lanzó su primer disco "De Brujas, peteneras y chachalacas", que le abrió las puertas de escenarios nacionales y extranjeros.

Gracias a su primer álbum, la Bruja de Texcoco se presentó en el Zócalo de Ciudad de México, Teatro de la Ciudad, Pepsi Center, escenarios en otros estados de la República e incluso una gira por Europa.

Con la pandemia pudo focalizarse en nuevos proyectos musicales, videos, canciones, vestuarios y el arte que se plasma en cada una de sus obras que embrujan al público.



SISTEMA DE TEATROS Teatro de la Ciudad "Esperanza Iris"

Día	Sección	Medio	Autor
18-03-2022	Teatro	mex4you.net	Redacción



LLEGA TEATRO EN PLAZAS PÚBLICAS, TEATRO EN TU BARRIO, EDICIÓN PRIMAVERA 2022

· Tras nueve años y 13 ediciones, el programa de la Secretaría de Cultura capitalina ha llevado a más de 171 mil espectadores, más de dos mil funciones con la participación de 164 compañías y 1090 artistas.

La edición de primavera de este 2022 del proyecto Teatro en Plazas Públicas, Teatro en tu Barrio, a cargo de la Dirección del Sistema de Teatros de la Secretaría de Cultura capitalina, llevará del 24 de marzo al 15 de mayo a ocho compañías teatrales a diferentes espacios al aire libre del Centro Nacional de las Artes (Cenart) y a cuatro plazas públicas del Centro Histórico de la capital.

Ángel Ancona, Director del Sistema de Teatros, resaltó en conferencia de prensa que el programa ha tenido un exitoso balance a nueve años de su creación, con un excelente recibimiento por parte de público y artistas, cuyas 13 ediciones han llevado a 171 mil 480 espectadores más de dos mil funciones con la participación de 164 compañías y 1090 artistas.

Mujeres Transformando la Cultura

Día	Sección	Medio	Autor
19-03-2022	CDMX	almomento.mx	Carlos Valle

La Secretaría de Cultura presentó la exposición "Mujeres Transformando la Cultura"

Por Carlos Valle — 18 marzo 2022 | 11:30 AM | CDMX, Principal | 1A



Ciudad De México.- Con el apoyo de el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, la Secretaría de las Mujeres y el Instituto Nacional de las Mujeres, la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, presentó el jueves pasado, 17 de marzo, la exposición "Mujeres Transformando la Cultura", la cual se encuentra ubicada en la Glorieta de Insurgentes, CDMX.

Mediante 16 pendones los ciudadanos conocerán los aportes de 16 mexicanas que inspiran y que han marcado la diferencia en distintos ámbitos como la ciencia, el arte, la política, además de otro campos como la vida social y cultural. Hay mencionar que los pendones cuentan con fotografías de las mujeres y cada cada uno además viene con una frase destacada.

Museo del Estanquillo

Día	Sección	Medio	Autor
18-03-2022	Noticias	mex4you.net	Redacción



Grupo Efluvios llevará su jazz al Estanquillo

· Su propuesta de jazz mexicano contemporáneo está influenciada también por el funk, la música clásica y los ritmos latinos.

· Se presentarán el domingo 20 de marzo a las 13:00 horas en la Terraza del museo.
Entrada libre.

Una de las agrupaciones más jóvenes y prometedoras de la escena nacional del jazz llegará este domingo a la Terraza del Museo del Estanquillo, para ofrecer a los asistentes una tarde llena de música y grooves, con estándares conocidos y temas de su autoría.

Se trata de la banda Efluvios, formada en 2018 en la Ciudad de México e integrada por David Huchín en la guitarra, Leonardo Velásquez en el bajo y Héctor Torres en la batería.

Los jóvenes intérpretes realizaron sus estudios en la Facultad de Música (FaM) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y se han formado dentro de los grupos representativos de la institución, como la Big Band Jazz, la Banda Sinfónica y las Orquestas de Guitarra.

Colegio de San Ildefonso

Día	Sección	Medio	Autor
19-03-2022	Forbes-Life	forbes.com.mx	Redacción

4) Blanco en tres actos

(Exhibición de arte)



Del **18 al 27 de marzo** el Museo del Antiguo Colegio de San Ildefonso estará presentando esta **exposición**, la cual se adentra en el proceso creativo arquitectónico de **Rozana Montiel**. El blanco y el vacío son los elementos centrales de una muestra que explora la creación de la vivienda, la ciudad y las instalaciones.

También te puede interesar:

Expo en CDMX: Retrospectiva de Rafael Cauduro abre en San Ildefonso